

Einfach spätet, meine Beine vor 3 Jahren
und heute!



Mein Name ist Gerhard Graf und ich freue mich sehr,
Dir erzählen zu dürfen, wie sich meine Beine durch diese außer-
gewöhnliche Praxis verändert haben. Außergewöhnlich sage ich
bewußt, denn insgeheim bin ich der Meinung, daß Edgar
Raschenberger ein geheimer Zauberer ist.

Im Juli 2007 hat Edgar sich meine Beine erstmals angesehen,
und hat mir, für meine 32 Jahre, einen Befund einer 74-jährigen
Dame ausgesetzt. Bei meinem linken Fuß wäre rund um
den Knöchel die höchste Stufe ein offenes Bein gewesen.

Meine beiden Beine waren eine echte Landkarte, mit wahren Berg
und Tal Straßen, darunter Krampfadern waren.

Ich entschloss mich, meine Beine so rasch als möglich zu
operieren, und dies geschah auch gleich im September.

Vorbereitet auf die OP habe ich mich, auf Empfehlung
von Dr. Raschenberger, mit natürlichen Calcium-Magnesium,
Omega 3 Fettäuren, und einem ordentl. Vitamin u. Mineralstoff
Komplex, damit mein Körper ordentlich stabil ist, und damit die
Operation leichter zu verkraften war. Die OP verlief traumhaft,
keine Schnittwunden mit Nähren, keine Schmerzmittel zur Nach-
therapie. Kosmetisch für jede Frau die gerne kurze Röcke
trägt ein Traum, Gesundheitlich für jeden Menschen
Lebensqualität.

Als oberstes Gebot sprach Dr. Raschenberger immer von „VERÖDEN“.

Dies hielt ich auch ein. Auch das ist faszinierend, der Unterschied vor dem Veröden und nachher.

Ich sag bewusst „ist“, denn ich besuche diese Praxis einmal im Jahr, um diesen Befund, jetzt einer 27-jährigen Frau, zu erhalten.

Im Sommer 2008 konnte ich erstmals seit 17 Jahren ungeniert kurze Hosen und Röcke tragen, sodaß sogar Nachbarn auf mein Operations Ergebnis aufmerksam wurden, und ebenfalls in die Praxis von Dr. Pascheuberger und seinem tollen Team folgte, um die Beine zu operieren.

Ich würde meine Beine keinen anderen Arzt mehr anvertrauen, weil Edgar ein absoluter Spezialist ist auf diesem Gebiet, und in allen Bereichen wo es um Weiterentwicklung und Zukunftsvisionen geht.

Ein absolut herzliches Dankeschön an das gesamte Pascheuberger - Team, die es mir ermöglicht haben wieder meine Beine zu zeigen.

Habe Plut, du bist in sehr guten Händen!

Liebe Grüße aus der Steiermark